

Neues aus Rosenheim

Wie heute mitgeteilt wurde, hat Rüdiger Müller (r.) bereits Mitte April seine Vorstandschaft beim Institut für verbraucherrelevanten Einbruchschutz e.V. (ive) in die Hände von Roman Kaltenbach (l.) gelegt. Sein Stellvertreter ist weiterhin Gründungsmitglied Hermann Gschrei. Rüdiger Müller wird weiterhin Roman Kaltenbach unterstützen und hofft, dass durch die Verjüngung ein neuer Impuls gesetzt werden kann, der vor allem neue Mitglieder bringt. Sowohl Rüdiger Müller als auch das PFB Rosenheim werden weiterhin als Mitglieder das ive unterstützen. Der Vereinssitz bleibt Rosenheim.



Satzungsübergabe an Roman Kaltenbach

Weiteres unter www.ive-rosenheim.de